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Stadtrat Markus Frank Frankfurt am Main, 17.06.2021 

Dezernat IX Tel. 33 105 
 

 
02. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 17.06.2021 
 
Frage Nr.: 92 
============ 
Herr Stadtv. Schwander - CDU - 
 
Stadtteilfeste 2021 
 
Im Spätsommer und Herbst finden in ganz Frankfurt traditionelle Volksfeste statt. Ob 
Straßenfeste oder Stadtteilkerben, diese Veranstaltungen haben eine teils 
Jahrhunderte lange Geschichte und sind Identifikations-stifter für die Stadtteile. Im 
vergangenen Jahr konnten sie nicht stattfinden. Derzeit besteht Hoffnung, dass sie im 
Jahr 2021 möglich sein könnten, wenn auch etwaig unter anderen Voraussetzungen. 
 
Ich frage den Magistrat: 
 
Welche Maßnahmen ergreift der Magistrat, um den Organisatoren und 
Veranstaltern dieser Volksfeste zu helfen und sie bei der Umsetzung von 
etwaigen Sonderkonzepten zu unterstützen? 

 
Antwort: 
 
Der Magistrat ist stolz darauf, dass Frankfurt am Main traditionell eine Stadt der großen 
Volksfeste, Veranstaltungen, Feste und insbesondere auch der vielen Stadtteilfeste 
ist. Dieser Brauch wird auch künftig Bestand haben.  
 
Das Service-Center Veranstaltungen (SCV) im Ordnungsamt ist die zuständige, 
koordinierende Stelle für Veranstaltungen im öffentlichen Straßenraum und 
Ansprechpartner für Veranstaltungsanfragen im Stadtgebiet. Als Schnittstelle 
zwischen den Veranstaltenden und den zu beteiligenden Behörden der Stadt Frankfurt 
am Main können seitens des SCV notwendige Informationen zu Verfügung gestellt und 
entsprechende Kontakte hergestellt werden. Zwischen den Veranstaltenden der 
Traditionsveranstaltungen und dem SCV hat sich der enge Kontakt auch im Rahmen 
der Pandemie bewährt.  
 
Die aktuelle Lage ist geprägt durch tendenziell fallende Inzidenzen und steigende 
Impfraten. Daher sind einige Schutzmaßnahmen wie die Maskenpflicht im 
Innenstadtbereich schon zurückgenommen worden. In der Corona-Kontakt- und 
Betriebsbeschränkungsverordnung des Landes Hessen sind weiterhin Maßnahmen 
zur Besuchersteuerung und Abstände zwischen Personen von 1,5 m vorgegeben, was 
mögliche Veranstaltungen begrenzt. In Abhängigkeit von der weiteren Entwicklung und 
den gesetzlichen Vorgaben des Landes sind weitere Lockerungsschritte denkbar. 
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Ordnungsamt und Gesundheitsamt erarbeiten dazu gemeinsam Kriterien, unter denen 
für die genannten Veranstaltungen, ggf. in kleinerem Rahmen, auf Antrag und nach 
entsprechenden Prüfungen die Genehmigungen erteilt werden können. 
 
Auf www.frankfurt.de werden Interessierten die Checklisten für z.B. Hygienekonzepte, 
Antragsformulare, Merkblätter zum Antragsverfahren sowie Antworten zu häufig 
gestellten Fragen veröffentlicht.  
  
 
 
 
 

http://www.frankfurt.de/

